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百人一首大会の
オープンスクールで行なった百人一首大会の感想、今回は後編

にかく楽しんだ人、くやしかった人、それぞれ目標を持って来年

1 組 小池蒼太くん

百人一首をするときはとても楽しく取り組めていたと思います

さんが強くておどろきました。池上さんと 1 対 1 をしてぼろぼろに

です。百人一首大会本番では同じクラブの椛山くんがいて負

果は椛山くんに 1 枚差で負けてとても悔しかったです。来年

思います。

2 組 伊丹隆太くん

百人一首大会をして、良い経験になりました。最初は百人一首大会

理だと思っていました。でも図書室や教室で練習していくうちに

自分の名前の入った「風をいたみ～」という句があったので

なので、図書室で練習するよりもきん張しました。ぼくが何個

れました。そして、ぼくが一番うれしかったことは、自分の

して結果は 29 枚で、2 位でした。これからも百人一首大会

ていきたいです。

5 組 住吉花恋さん

初めは全然取れなくて、あきらめかけてたけどクラスのみんながあきらめず

えてたのを見て、「自分もあきらめずにやる！」って思って、

た。百人一首大会のために、教室にいっぱい書いた紙をはって

て覚えてて優勝できてうれしかった。また 5 組のみんなで優勝

た！最初きんちょうしたけど、なれてきて楽しかったです。
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の感想
後編です。実力を発揮できた人、と

来年もがんばろう！

います。練習は途中からとても池上

をしてぼろぼろに負けたのがくやしかった

負けたくないなと思いました。結

来年もまた楽しくできたらいいなと

百人一首大会をすると聞いて、絶対無

していくうちに少しずつ覚えてきました。

があったので覚えやすかったです。大会の日

何個か覚えた句や一字決まりはと

の名前の句がとれたことです。そ

百人一首大会をした経験を学校生活にいかし

あきらめかけてたけどクラスのみんながあきらめず練習や札をおぼ

、仲間ってすごいなって感じまし

をはって見たりしてて、みんな努力し

優勝したい！枚数が過去最高でし

。

4 組 池淵叶麗さん

百人一首大会で、チームの人

いもあって 2 位になれました

いの中から 8 枚ぐらいとれたので

ない人だったけど、百人一首大会

行うときは、もっとたくさんの

も 1 位がとれるようにがんばりたいです

3 組 山本翔太くん

今日の百人一首で自分はグループの

スピードだけではなく札を探

文章でとれていたのですごい

も意識していたのですごかった

ってたからびっくりした。最後

ら 3 人ぐらいお手つきになったのかおもしろかった

しめたので良かったと思う。

人が強い人ばかりで負けそうだったけど、昨日勉強を少ししたか

になれました。上の句で取れた札は少ないけど自分が覚えてた札 10 枚ぐら

ぐらいとれたので良かったです。チームの人は 4 人中 3 人がしゃべった事が

百人一首大会のおかげでなかよくなることができた気がしました。次、

もっとたくさんの札を覚えて、自分もチームの中で 1 位をとり、クラスの平均

がとれるようにがんばりたいです。

はグループの中で 19 枚しか取れなかった。グループのみんなはとる

探す能力もあってすごかった。とくに山中さんと森山くんは上の

でとれていたのですごい覚えているなと思った。みんな藤田先生が言っていた決まり字

していたのですごかった。最後 2 択になったときにカンで片方を選んで取ったら当た

最後の 1 枚になっても先生がたくさんフェイントをかけてきたか

つきになったのかおもしろかった。1 位や 2 位にはなれなかったけど、楽

。


